

**Niederglatt** Die Mehrzweckhalle Eichi wird am Samstag eingeweiht

# Viele Bälle prägen die neue Zweifachturnhalle

Für 7,5 Millionen Franken haben die Schulen und die Gemeinde Niederglatt eine neue Mehrzweckhalle gebaut. Am kommenden Wochenende wird die Zweifachturnhalle samt Bühne eingeweiht.

Dominique Marty

«Die Farben des Baus gaben im Gemeinderat am meisten zu reden, aber da hat ja jeder seinen eigenen Geschmack», sagt Peter Balsiger, Gemeinderat in Niederglatt, und zeigt auf die neue Mehrzweckhalle Eichi. Verkleidet ist der Bau mit grün-gelben Glasfaserkunststoffplatten, die in der Sonne leuchten. «Jeder Baukörper im Zentrum Eichi hat einen eigenen Farbton, in Orange, Rot und hier Gelb», erklärt dazu Boris Egli von den L3P Architekten aus Regensburg. Er hat die 7,5 Millionen Franken teure Halle geplant. Am kommenden Samstag wird sie eingeweiht. Derzeit werden noch die letzten Bauarbeiten an der Halle durchgeführt.

«Merkmal der Zweifachturnhalle sind die runden Elemente, die wir überall gestaltet haben», erklärt Boris Egli, «sie



**Mit kreisrunden Elementen hat der Architekt das ganze Gebäude gestaltet.** (dma)

sollen an die Ballsportarten erinnern.» In die hölzernen Deckenplatten sind verschieden grosse Kreise gefräst, auch die Fenster zwischen der Halle und der Galerie sind kugelrund.

## Fixe Bühne für die Vereine

Vielseitige Nutzung stand für den Bau der Mehrzweckhalle im Vordergrund. «Die Toiletten sind von aussen und von innen zugänglich», erklärt Bal-

siger, «und auch die Küche hat eine Durchreiche ins Freie und eine nach innen.» Die Garderoben im Obergeschoss lassen sich durch verschiedene Brandschutztüren vom Hallen- und Galeriebereich abgrenzen, sodass Besucher von Theatervorführungen den verkleideten Schauspielern nicht schon vor der Show über den Weg laufen. Auch für einen eigenen Bühneneingang mit Rampe ist gesorgt. Überhaupt, die fixe Bühne in

## Fest zur Einweihung

Am Samstag, 3. Juli, weihen die Bauherren der Mehrzweckhalle Eichi den Neubau ein. Die Politische Gemeinde Niederglatt, die Oberstufe Niederhasli-Niederglatt-Hofstetten und die Primarschule Niederglatt haben die Halle gemeinsam finanziert. Um 10 Uhr startet das Programm, an dem zahlreiche Vereine und die Schule mitwirken. Um 10.30 Uhr startet ein Sponsorenlauf der Oberstufe. Ab 17.30 Uhr beginnt die Festwirtschaft im «Eichi»-Saal. Um 19 Uhr konzertiert der Musikverein Harmonie, anschliessend folgt der Festakt zur Einweihung. Der Dramatische Verein, der Frauenchor und der Turnverein gestalten schliesslich die Abendunterhaltung. (dma)

der Mehrzweckhalle ist Balsigers Stolz. «Jetzt haben die Vereine endlich genug Platz für ihre Aufführungen», sagt er, und im Zuschauerraum haben fast 1000 Besucherinnen und Besucher Platz. Die Bühne lässt sich von der Turnhalle abgrenzen. «Wenn in der Halle ein Turnanlass ist, könnte auf der dann geschlossenen Bühne auch die Kinderhüti eingerichtet werden», erklärt der Gemeinderat.